

Fuente: El Avisador

Fecha: 05 de marzo de 2010

Título: El Hospital de Tacuarembó firmó convenio con el Ejército Nacional

Link: <http://www.avisador.net/index.php?option=content&task=view&id=12804&Itemid=28>

viernes 05 de marzo de 2010

Apoyo mutuo para recolección de leche materna

El Hospital de Tacuarembó firmó convenio con el Ejército Nacional



El Banco de Leche Materna del Hospital Regional de Tacuarembó firmó un convenio de cooperación con la División de Ejército N° III, cuyo objetivo es realizar conjuntamente la promoción, el apoyo y protección de la leche materna.

"El Ejército va a asegurar el traslado de la leche donada diariamente al Banco de Leche Humana Crecer", informó el Coronel Gustavo Rolin.

A través del convenio, ASSE se compromete a capacitar al personal militar destinado a la tarea de recolección de leche humana y el manejo del producto. Asimismo prestará el vehículo que realizará el circuito de recolección, el combustible y los materiales para la llevar la leche materna hasta el Banco.

Por su parte, la División de Ejército N° III suministrará los recursos con un chofer por seis horas diarias de lunes a viernes, una unidad de enfermería dos veces a la semana por seis horas cada día y un vehículo en las oportunidades que no se cuente con el de ASSE.

Durante la firma del convenio, el director del Hospital Regional de Tacuarembó, Dr. Ciro Ferreira, destacó su importancia: "Esto es un hito histórico para el departamento y para Uruguay, donde hay participación de instituciones públicas que están al servicio de la comunidad, trabajando en las zonas más carenciadas, en donde se tenía indicadores de mortalidad infantil muy altos y que gracias al Banco de Leche ahora son mínimos", resaltó Ferreira.

Por su parte el segundo Jefe de la División de Ejército N° 3, Gustavo Rolin, señaló: "Mientras recorriamos el Banco de Leche Materna nos sensibilizamos al ver la que tiene y es por eso que el Ejército Nacional va a poner enfermeros y un chofer a beneficio de esa causa".

Por su parte, la Coordinadora Nacional de los BLH del Uruguay, Mara Castro, destacó que el Hospital de Tacuarembó va un paso delante del resto del país. "Este es un paso fundamental para disminuir la carga laboral del Banco de Leche, pero a su vez es un compromiso, porque existen otros departamentos que quieren impulsar este proyecto, como Cerro Largo y Rivera, para recolectar leche para el Banco de Tacuarembó".

El objetivo de este segundo convenio, sería conseguir leche materna para alimentar a recién nacidos de los departamentos de Cerro Largo y Rivera, a través de la planta pasteurizadora del Hospital Regional de Tacuarembó.